



*Il écoutait les conversations des bergers, des béliers et des chiens. Le soir, il livrait les itinéraires de transhumance, les horaires de sieste des bergers et des chiens, et les loups en tiraient leur plan d'attaque. L'abondance régna vite chez les loups: le congélateur était plein, et on avait de la laine pour tricoter de chaudes couvertures.*

*L'hiver s'annonçait bien. Cependant, les moutons finirent par se douter de quelque chose: un des leurs trahissait. Quelques vieux béliers oublièrent les querelles qui les animaient et imaginèrent de la démasquer. "Demain, nous irons au pré carré!" Annoncèrent-ils bien haut, sachant pourtant que le lendemain on les conduirait au champ pointu. Effectivement, du champ pointu où ils brouaient le lendemain, les béliers purent voir le piège tendu par les loups, à la sortie du pré carré et ils reconnurent le traître. Les vieux cornus poussèrent alors un rocher qui faillit coûter la vie aux trois complices! "Tu nous as tendu un guet-apens, faux frère!" hurlèrent les loups. File avant qu'on te..." Mais l'agneau n'entendit pas le reste: il fuyait déjà à travers bois. Quand il rejoignit les siens, il comprit... qu'il ferait mieux de ne pas s'attarder en leur compagnie.*

*Menacé par les loups, rejeté par les siens... il devint... un mouton errant. Quant aux loupiots, la peur et la colère passées, ils regrettèrent souvent leur compagnon de jeux. Mais les loups ne sont pas faits pour jouer avec les moutons: ça finit toujours mal!*